



### **Titelverteidigung knapp verpasst**

**WALS-SIEZENHEIM.** Mit einem gut heraus gekämpften 19:19 Unentschieden kehrten die Nachwuchsringer des A.C. Wals vom Auswärtskampf bei den Schülerringern des bayerischen Bundesligisten SV Wacker Burghausen in der Grenzland-Liga zurück und hat mit dem Punktverlust praktisch die letzten Chancen auf die Titelverteidigung verwirkt.

„Schade, der Sieg wäre möglich gewesen“ trauerte Schülertrainer Matthias Außerleitner dem verpassten Erfolg nach. Es hatte diesmal einfach das nötige Quäntchen Glück zum Titel gefehlt.